

fine

LODENSTOFFE

Pflegehinweise | Care instructions



FETT: Bestreuen Sie den Fleck mit Talk, nachdem es eingezeichnet ist können sie es in wegbürsten. Tränken Sie ein weißes Baumwollgewebe in verdünntem Tetrachlorethylen, um die Stelle zu dämpfen. Bürsten Sie, bis es verschwindet.

GREASE: Sprinkle the spot with talc, wait for the grease to absorb it then brush all away. Soak a white cotton fabric in diluted tetrachloroethylene to damp the spot. Gently brush till it disappears.

KUGELSCHREIBER & TINTE: Legen Sie unter dem Stoff ein saugfähigen Tuch. Verwenden Sie keine farbigen Alkohol (wie pharmazeutische), sondern nur ein farbloses.

PEN & INK: Lay underneath the fabric an absorbing cloth. Do not use colored alcohol (like pharmaceutical), but only a colorless one .

PARFUM: Verschütten Sie einige Tropfen reinen farblosen Alkohol an der Stelle und befeuchten Sie diese mit einem Tuch.

PARFUME: Spill some drops of pure colorless alcohol on the spot and damp the exact affected spot area with a cloth.

LIPPENSTIFT: Reiben Sie einige Tropfen Kastilien Seife auf die Stelle und reinigen es mit einem weißen nassen Baumwolltuch. Wiederholen Sie den Vorgang bis der Fleck vollständig entfernt ist. Zusätzlich kann das Baumwolltuch noch in Ätherlösung getaucht werden.

LIPSTICK: rub some wet castile soap on the spot and rinses it with a white wet cotton cloth. Repeat the operation up to the complete removal of the spot or brush, with a white cotton cloth sink in ethlyc ether solutions.

GESICHTSPUDER: Dämpfen Sie den Bereich mit einem weißen nassen Baumwolltuch in milder Seife und Wasser, bis der Fleck vollkommen verschwunden ist. Spülen Sie mit Wasser nach oder bürsten den Stoff im Waschbecken mit Äther. Trocknen lassen.

FACE POWDER: Damp the affect area with a white cotton cloth wet in mild soap and water up to the complete disappearance of the spot. Rinse with water or brush it with a white cloth sink in ethlyc ether. Let it dry.

BLUT: Dämpfen Sie die Stelle mit einem nassen, heißen Baumwolltuch, bis zur vollständigen Entfernung und lassen es trocken. Für größere und stärkere Flecken verwenden Sie eine Lösung aus heißem Wasser und Natriumperborat (Konzentration 1 g / l)



BLOOD: Damp the spot area with cotton cloth wet in hot water up to the complete removal and let it dry. For bigger and stronger spots use a diluted oxygenated water or a solution of hot water and sodium perborate (concentration 1 gr/liter).

KAFFEE: Verschütten Sie einige Tropfen Glycerin-Wasser-Lösung (2: 1) an Ort und Stelle, lassen Sie es für einige Sekunden arbeiten, danach soll es mit einem weißen Baumwolltuch befeuchtet werden. Wiederholen Sie den Vorgang bis zur vollständigen Entfernung des Flecks und trocknen lassen.

COFFEE: Spill some drops of glycerin-water solution (2:1) on the spot, let it work for few seconds and damp with a white cotton cloth. Repeat the operation up to the complete removal of the spot and let it dry.

Beachten Sie, alle oben genannten Fleckenentfernungsmethoden sind für frische Flecken.
PLEASE, NOTE THAT ALL ABOVE MENTIONED STAIN REMOVAL OPERATIONS ARE REFERED TO FRESH SPOTS.